

## PRESIDENTE LAGOS DESTACÓ APORTE DE LA CONTRALORÍA AL DESARROLLO DEL PAÍS

Durante la ceremonia de celebración de los 75 años del organismo fiscalizador, el Primer Mandatario resaltó la contribución de sus trabajadores a la imagen de Chile en el mundo, donde es considerado un país serio y con bajos índices de corrupción.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, participó esta mañana en la ceremonia de celebración de los 75 años de la Contraloría General de la República, acto que se desarrolló en el salón plenario del edificio Diego Portales. En la ocasión, el Mandatario destacó el rol cumplido por esta entidad a lo largo de su historia. "Lo que ustedes han construido en 75 años ha sido sinónimo de probidad, de eficiencia, de rigurosidad en la gestión. Y lo más importante, de una contribución para que este país pueda estar más orgulloso de sí mismo".

A la ceremonia asistieron, además, el ministro de Justicia, José Antonio Gómez; el contralor general de la República, Arturo Aylwin; el presidente subrogante de la Corte Suprema, Luis Alvarez; el presidente del Senado, Andrés Zaldívar; y el Auditor de Estados Unidos David Walker, entre otras autoridades.

Durante su intervención, el Presidente Lagos sostuvo que la Contraloría, es un órgano fundamental en la marcha de la administración pública y el Estado. "La Contraloría, mediante el control preventivo de la legalidad de los actos de la administración, a través de la rendición de cuentas, tiene que asegurar que los órganos de la Administración se ajusten a la ley; que nadie gaste en otros fines que no sean aquellos que ordena el ordenamiento jurídico".

Del mismo modo, resaltó al aporte de 25 millones de dólares aportados por el Banco Interamericano de Desarrollo, BID, a través de un convenio que servirá a la Contraloría "para poder modernizarse en la forma que todos lo entendemos: capacitación de los funcionarios, mejoras en los sistemas fiscalizadores y una puesta al día con las nuevas condiciones de la informática que requiere el mundo de hoy".

El Jefe de Estado reconoció como "una tarea pendiente" la nueva Ley Orgánica Constitucional de la Contraloría, la que será abordada apenas sea aprobado por el Congreso un proyecto de ley que ya está en trámite y que reúne los temas más urgentes. "Tan pronto de despache la legislación actual podemos abocarnos a la Ley Orgánica Constitucional y culminar de esta manera el edificio jurídico en el cual se basa esta institución", sostuvo.

Finalmente, destacó el aporte de la Contraloría como ente fiscalizador en los bajos índices de opacidad y en la alta probidad que exhibe hoy nuestro país en el concierto internacional. "La probidad es uno de los elementos que en Chile nos permite tener una inserción en el mundo de respetabilidad y, más importante, de credibilidad internacional. Es eso lo que tenemos que cuidar entre todos los chilenos. Y es eso lo que ustedes cuidan cotidianamente".